
    

 
PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE NOTRE-DAME-DU-SACRÉ-COEUR 

  
SÉANCE ORDINAIRE Le 22 juin 2020 

   

  Procès-verbal de la séance ordinaire tenue à l’école Notre-Dame-du-Sacré-Cœur le 

22 juin 2020 à 19 heures. 

   

Présences :  Mmes Mylène Barbeau, présidente 

Cathy Briand, éducatrice 

Odette Cinq-Mars, enseignante 

Caroline Pelchat, parent 

Marie-Claude Tardif, enseignante 

Sylvie Comeau, direction adjointe 

Nancy Létourneau, directrice  

Absences  Mmes  Céline Boudreau, secrétaire 

Annick Brassard, représentante de la communauté 

              Kim Guillemette, vice-présidente 

  Marie-Claude Lemay, parent 

M.  Denis Beaulieu, parent 

 

 

 

 1. Accueil, présence et vérification du quorum 

Le quorum est atteint. Cette assemblée est présidée par madame Mylène Barbeau. 

 

Il est 19 h 4. 

 
 

 
 2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

Madame Létourneau fait la lecture de l’ordre du jour. 

 

1. Accueil, présence et vérification du quorum ; 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour ; 

3. Adoption du procès-verbal du dernier conseil d’établissement ; 

4. Adoption du budget révisé 2020-2021; 

5. Adoption du budget révisé du service de garde 2020-2021; 

6. Frais de surveillance du dîner; 

7. Présentation/Approbation du Plan de lutte; 

8. Rapports 

a) Direction  

b) Représentante des enseignants  

c) Représentant soutien et service de garde 

 
   



    

  9. Correspondance reçue; 

10. Questions du public; 

11. Autres sujets; 

12. Levée de l’assemblée. 

 

 
2020-06-22 

CE-16-20 

 

 IL EST RÉSOLU sur proposition de madame Odette Cinq-Mars, 

 

QUE l’ordre du jour de cette réunion soit et est adopté tel qu’il est présenté. 

 

ADOPTÉE 
   

2020-06-22 

CE-17-20 

 

 3. Adoption du procès-verbal du dernier conseil d’établissement 

 

Madame Nancy Létourneau fait la lecture du procès-verbal. 

 

IL EST RÉSOLU sur proposition de madame Caroline Pelchat, 

 

QUE le procès-verbal du 19 mai 2020 soit et est adopté tel qu’il a été rédigé. 

 

ADOPTÉE 

 
2020-06-22 

CE-18-20 
 4. Adoption du budget 2020-2021; 

 

Madame Létourneau présente les revenus et les dépenses pour la prochaine année. 

Un budget équilibré est présenté en nommant l’ajout de service : enseignante 

experte à 100 %. Maintien de tous les services en place. 

 

IL EST RÉSOLU sur proposition de madame Mylène Barbeau 

 

QUE le budget 2020-2021 soit et est adopté tel qu’il a été présenté. 

 

ADOPTÉE 

 
2020-06-22 

CE-19-20 
 5. Adoption du budget du service de garde 2020-2021; 

 

Madame Létourneau présente un budget équilibré pour 2020-2021. Elle mentionne 

que notre clientèle, à plus de 40 enfants, assure un financement de qualité. 

 

IL EST RÉSOLU sur proposition de madame Caroline Pelchat, 

 

QUE le budget du service de garde soit et est adopté tel qu’il a été présenté. 

 

                                                                                          ADOPTÉE. 

 

   



    

2020-06-22 

CE-20-20 

 6. Adoption des frais de surveillance du midi 2020-2021 

 

Madame Létourneau précise que les frais de surveillance du dîner vont augmenter 

de 15 $, ils vont passer de 85 $ à 100 $. 

 

IL EST RÉSOLU sur proposition de madame Marie-Claude Tardif, 

 

QUE les frais de surveillance du dîner 2020-2021 soient adoptés tels que présentés 

 

ADOPTÉE. 

 

2020-06-22 

CE-21-20 

 7. Présentation/Approbation du Plan de lutte 

 

Madame Sylvie Comeau présente les neuf étapes reliées au plan de lutte qui a été 

révisé cette année. Les membres du comité climat scolaire ont travaillé très fort 

pour la mise à jour du « Plan d’action pour un milieu sain et bienveillant ». Il y a 

présentation du document qui a été révisé afin qu’il devienne une référence pour 

les parents, l’équipe-école et le public en général. 

 

Les éléments principaux sont présentés ainsi que les objectifs et pistes d’actions de 

l’école pour la prochaine année. Le plan de lutte sera présenté à l’équipe école en 

août et à l’AGA en septembre. 

 

IL EST RÉSOLU sur proposition de madame Marie-Claude Tardif, 

 

QUE le plan de lutte soit et est approuvé tel que présenté. 

 

ADOPTÉ 

 

  8. Rapport et points en suivi 

a) Direction 

Mme Nancy Létourneau nomme les semaines intenses, mais enrichissantes que 

l’équipe-école vient de vivre en raison du retour à l’école des élèves depuis le 

11 mai 2020. Elle nomme sa fierté envers l’équipe-école et remercie les 

parents. 

 

b) Représentants des enseignants 

Odette Cinq-Mars nomme le soutien des collègues dû à l’adaptation et 

l’augmentation de la tâche. 

 

Marie-Claude Tardif souligne l’ingéniosité des enseignants et la collaboration 

des parents. 

  

c) Représentante soutien et service de garde 

Mme Rachel Champagne : Ça va bien 

Mme Cathy Briand: On termine avec un petit groupe pour les dernières 

journées pédagogiques. On espère le retour à la normale l’an prochain. 

 

  9. Correspondance reçue 

AUCUNE 

 

  10. Questions du public 

AUCUNE 

 



    

 

 
 11. Affaires nouvelles 

AUCUNE 

2020-06-22 

CE-22-20 
 

 12. Levée de l’assemblée 

 

IL EST RÉSOLU sur proposition de madame Mylène Barbeau, 

 

QUE l’assemblée soit levée. 

 

ADOPTÉE 

Il est 19 h 52. 

 
   
   

 

 

_______________________________    _______________________________ 

     Présidente                                            Directrice 


